

1. Testspiel im Frühjahr 2025 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen den TSV Schwabhausen

Um erstmalig „Kreisligaluft“ zu schnuppern, begab sich die Röhrmooser U 19 am 28.02.25 nach Indersdorf, um auf Kunstrasen ein erstes Testspiel gegen den TSV Schwabhausen zu absolvieren. Anfänglich waren unsere Jungs spielbestimmend, zeigten druckvolle Kombinationsansätze und befanden sich in einem für den Gegner fordernden Geschwindigkeitsmodus. Schon nach wenigen Minuten foppte Mussa seinen Bewacher an der Seitenlinie, und brachte die Kugel nach seinem Flügelsprint in den Strafraum, wo Lukas sofort abschloss, jedoch knapp am Kasten vorbei zielte.

Auch danach zeigte man sich dominant und kam zu etlichen Möglichkeiten und obwohl im letzten Zuspiel die Präzision etwas fehlte, mussten sich die Hausherren des TSV vorrangig mit Defensivarbeit beschäftigen. Erst in der 20. Minute strebte Schwabhausen zwingend nach vorne, hier musste Quirin per Kopf für seinen schon geschlagenen Torhüter einspringen, um eine Fehlentwicklung in dieser Partie noch einmal abzuwenden. Kurz darauf wurde Sebastian H. an der 16er-Kante regelwidrig gestoppt, was unseren Standardspezialisten Lukas in die Lage versetzte, klinisch präzise den 0 – 1 Führungstreffer einzunetzen. Da Schwabhausen nur punktuell Nadelstiche nach vorne platzierte, schob Mussa nach einer „Flippereinlage“ des Kontrahenten nur hinter die Torauslinie der Schwabhausener, bevor diese schon in der Nachspielzeit des Durchgangs überraschend zum 1 – 1 Ausgleich herankamen.

Der auffrischenden Witterung Tribut zollend, verkürzte man im gegenseitigen Einvernehmen die Pause und eröffnete die zweite Halbzeit schon nach acht Minuten Ruhezeit. Nach dem Wiederanpfiff brachte zunächst Andreas unseren Goalgetter Lukas in aussichtsreiche Position, bevor viele, viele Ballverluste sowie inkonsequente Zweikampfführung den TSV in eine spielbestimmende Ausgangslage beförderte. Auch deshalb stand die SG in der Folge meist in der eigenen Defensivzone, was schließlich mit dem 2 – 1 Zwischenstand für Schwabhausen bestraft wurde. Da Röhrmoos ab hier vollkommen den Faden verlor, musste Benedikt den gegnerischen Stürmer in der Box unfair am Torschuss hindern, der logisch darauffolgende Elfmeter schlug richtungsweisend zum dritten Gegentor hinter Maximilians Geltungsbereich ein. Nachdem der Gastgeber unsere SG in der Gefahrenzone mustergültig ausspielte, besiegelte der fünfte Anstoß die Vorentscheidung, bevor es nach einer blitzschnell vorgetragenen Aktion des Widersachers ein weiteres Mal zum **5 – 1 Endstand** im Gehäuse unseres Teams schepperte. Wenig Gegenwehr, läuferische Defizite und defizitäre Ballbehandlung bis zum Spielende zeigte unserer Mannschaft in einer zweiten Halbzeit zum Vergessen die Grenzen auf, und zugleich, was auf sie in der bevorstehenden Frühjahrsrunde zukommt. Mit der aktuellen spielerischen sowie konditionellen Verfassung tut sich eine unbestreitbare, pessimistische Vorahnung auf, offensichtlich macht sich schon jetzt eine etwas zu laxen Einstellung hinsichtlich des Trainingseifers deutlich bemerkbar. Bis zur Wiedergutmachung der Pleite haben die Jungs nur wenig Zeit, schon Anfang März wartet der nächste Leistungsvergleich in Gröbenzell, bevor es nur wenig später in der Kreisligarunde ans Eingemachte geht. Also bitte schnell den inneren Schweinehund mit Training, Training und nochmals Training erlegen, dann klappts auch wieder auf dem Fußballplatz! Bis bald, wir sehen uns,
Eure „Sportredaktion“!

Kader:

Lukas, Bene, Niklas, Jakob, Maxi, Jan, Sebastian H.,
Quirin, Luca, Marcel, Andreas, Mussa, Sebastian Z.